## A l'hôtel de ville d'Arlon Noces d'or et de diamant avec la chorale de l'Arelerland en fond!

Lors du centenaire de Mme Martin à Fouches, Norbert Poinsart avait été impressionné par la "Setzbaar Kower" (Choeur de la Semois) et il a proposé que cette chorale magistralement dirigée par Denis Clesse se produise lors de la réception des noces jubilaires, le 6 juin à Arlon. Avec des sonneries de cor et le "Zu Arel op der Knipchen" d'entrée tandis que les noces de diamant avaient droit au fameux "Paradäis". M.Mathay et ses amis de l'Arelerland peuvent être fiers car, rarement, on a vécu pareille réception pour des noces! Les échevins de service, MM.Poinsart et Even n'ont pas été les derniers à y prendre plaisir ! Noces de diamant d'abord avec Jean Heiderscheid (Martelange) et Maria Mertens (Wolkrange). Noces d'or avec Lucien Colling (Nobressart) et Irma Guérenne (Habay), Georges Debot (Arlon) et Laure Delvaux (Gorcy-Fr), Constant Gravé (Tontelange) et Marie Back (Bettel-Gd-Duché), Jean lokem (Buzenol) et Renée Doury (Mont-St-Martin), Richard Maquet (Straimont) et Raymonde Félix (Carnières), Léon Michel (Tellin) et Elvire Laurent (Tellin). On applaudira à nouveau samedi la "Setzbaar Kower" pour d'autres noces d'or dans les salons de l'hôtel de ville d'Arlon.



Jean Heiderscheid et Maria Mertens



Léon Michel et Elvire Laurent



Lucien Colling et Irma Guérenne



Constant Gravé et Marie Back Richard Maquet et Raymonde Félix



Georges Debot et Laure Delvaux



Jean lokem et Renée Doury